



Marie Caron

| DIPLOMÉE INSPIRANTE



Marie Caron est une professionnelle accomplie dans les domaines de la pharmacie, de l'enseignement et du développement philanthropique, avec plus de 40 ans d'expérience. Elle a occupé plusieurs rôles clés à la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, où elle a contribué activement au développement des relations avec les diplômés et à l'éducation des futurs pharmaciens.

Depuis 2016, Marie Caron est collaboratrice à la Faculté de pharmacie de l'Université Laval et a occupé le poste de directrice du développement philanthropique pour cette même faculté de 2016 à 2020. Durant cette période, elle a joué un rôle essentiel dans le financement de projets stratégiques, notamment en renforçant les liens avec les diplômés et partenaires philanthropiques.

En parallèle, elle est chargée de cours à l'Université Laval depuis 2015, où elle enseigne le cours PHA 1010 - Introduction aux études et à l'exercice de la pharmacie, un programme qui accompagne les étudiants dans leurs premiers pas dans la profession. Sa passion pour l'enseignement et la transmission de son savoir fait d'elle une figure appréciée dans le milieu académique.

Avant de rejoindre l'université, Marie Caron a mené une carrière impressionnante chez Pfizer Canada inc. pendant 32 ans, où elle a été responsable de la gestion des comptes institutionnels. Ce rôle lui a permis d'acquérir une solide expertise en gestion, en relations d'affaires et en stratégie commerciale dans le domaine pharmaceutique.

Diplômée d'un baccalauréat en pharmacie de l'Université Laval en 1983, Marie Caron a constamment évolué dans son domaine, alliant ses compétences en gestion, son expertise en pharmacie et son engagement envers l'enseignement. Elle est également reconnue pour son engagement dans des projets communautaires, notamment en tant que responsable des retrouvailles 2019 de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, ainsi que par son implication au sein du comité des retrouvailles 2024, organisé dans le cadre du 100^e anniversaire de la Faculté.

Grâce à son parcours diversifié, Marie Caron est une leader respectée qui a marqué le domaine de la pharmacie, tant dans l'industrie que dans l'éducation et la philanthropie. Son implication marquée et son parcours inspirant ont d'ailleurs été souligné par le Prix Marc Lebel.